

Jamel au D

Lors d'une soirée, le comique français a ranimé l'ambiance ... Après deux heures d'attente, les fans se sont déchaînés sur la musique du DJ perso de l'humoriste

L'ambiance était déjà chaude après le défilé « Fil Rouge », qui présente la mode romande chaque mercredi soir au D ! Club de Lausanne. Mais la température de la salle a encore monté d'un cran plus tard dans la nuit: Jamel Debbouze est venu passer sa fin de soirée avec DJ Abdel, son ami et mixeur préféré.

Le comique français, qui donnait son nouveau one-man-show, « Jamel 100% Debbouze », au Palais de Beaulieu, s'est fait désirer: attendu à minuit, l'artiste est arrivé à 2 heures du matin! C'est dans une salle désertée par les lève-tôt, que la star de la série « H » a fait son entrée.

Fidèle à son image de roi de la déconnade, c'est un Jamel déjanté qui est apparu sur scène, suivi de son frère et de ses gorilles maous-costauds. Jeans glissés sous les chaussettes et main toujours dans la poche, l'interprète de Numérobis dans « Astérix et Obélix: Mission Cléopâtre » s'est trémoussé au rythme de la musique de son pote DJ. Pris dans l'ambiance, Jamel a craqué pour une charmante Lausannoise, qui s'est invitée sur scène. Un souvenir qui restera certainement indélébile pour la jeune femme, qui a eu la chance de danser avec son idole. Ensuite, le Parisien a pris quelques photos avec des natels, que le public lui tendait.

Après une heure de facétie, l'humoriste a tiré sa révérence. « Je vais boire un Coca et aller dormir... » Pour le public entraîné par la musique, la soirée n'était pas encore finie.

Le Matin – 4 Décembre 2003